

# Bolivia venció a Colombia, y le quitó el invicto de 32 partidos

Fue 1 a 0, en la altura de El Alto. El gol lo anotó Miguel Terceros, en el segundo tiempo.

Bolivia venció 1 a 0 a Colombia, en el inicio de la novena jornada de las Eliminatorias Sudamericanas rumbo al Mundial de 2026, y se metió en zona de clasificación.

Con esta victoria, la Verde, que jugó con 10 hombres desde los 20 minutos, logró quitarle el invicto al equipo del argentino Néstor Lorenzo, quien llevaba 32 partidos sin conocer la derrota.

El único gol del partido jugado en la altura de El Alto lo marcó Miguel Terceros, a los 13 minutos del segundo tiempo.

El equipo de Óscar Villegas estuvo a la altura de los primeros minutos de juego en el Municipal, donde sometió con claridad, desde los aspectos



Bolivia venció a Colombia por 1 a 0.

técnicos y tácticos, a la Tricolor mediante los remates de media distancia, convirtiendo al arquero Camilo Vargas en una de las incipientes figuras del cotejo.

Sin embargo, en uno de los mejores momentos de la Verde, el medio-

campista central Héctor Cuéllar fue expulsado tras una dura entrada a Roger Martínez, quien abandonó la cancha, minutos más tarde, con gestos de dolor.

Con este resultado, Bolivia llegó a 12 puntos, alcanzó la línea de Brasil, que enfrenta a Chile, y se

metió en zona de clasificación al Mundial 2026, mientras que Colombia suma 16 puntos, y está en el segundo lugar.

En la próxima fecha, la Verde visitará a la Argentina, el martes, desde las 21. En tanto, los cafeteros recibirán a Chile.

## Automovilismo: se posterga la fecha 7 del Campeonato Zonal

Las malas condiciones climáticas de los últimos días afectaron severamente al circuito José Froilán González. Ahora, habrá que reprogramar la agenda.

La Federación Chaqueña de Automovilismo, junto a la comisión directiva del Club Alvear, resolvió suspender la séptima fecha del Campeonato Zonal, que tendría lugar este fin de semana en Villa Ángela. El motivo se establece en que las lluvias que cayeron durante los últimos días sobre la región, dejaron al autódromo imposibilitado para la competencia.

Además, la organización tenía prevista una serie de inauguraciones dentro del complejo, donde se

presentarán, ahora a futuro, las refacciones en infraestructura del parque cerrado y la nueva composición del alambrado perimetral del circuito. También, dentro del calendario, se lleva la consideración por el Día de la Madre, por lo que no se descarta que las pruebas se cancelen el domingo y se pasen al último fin de semana de octubre.

### LA MARCHA DEL CAMPEONATO

En la clase 1, Daniel Salas se aventaja por 53 puntos sobre Flavio Melgratti, mientras que mantiene 83 de diferencia con Juan Pablo Havrán, que llega en el tercer escalón.

La Clase 2, como con-



Se posterga la fecha 7 del Campeonato Zonal.

trapartida, muestra una paridad de fuerzas entre el puntero Juan Manuel Mourglia y quienes lo siguen, porque aventaja por 15,2 puntos a Pablo Zacarías y 20,9 sobre Sebastián Mirón.

Todo aparece más claro en el TC Chaqueño, porque

el charatense Nelson Frontalini se sostiene como primero en el ranking con 119 puntos de diferencia sobre Héctor Capitanich, y 147 de Abel Deppeler, pudiendo terminar de abrochar el título el próximo fin de semana.

## Juan Pablo Montoya ex estrella de la Fórmula 1 opinó sobre el futuro de Colapinto

La llegada de Franco Colapinto a la Fórmula 1 se dio de manera sorpresiva y acelerada por la salida de Logan Sargeant de Williams, que optó por el argentino, que estaba corriendo en la F2, para que ocupara su lugar en el resto de la temporada. Si bien es probable que no mantenga su plaza en la escudería para la próxima temporada por la llegada de Carlos Sainz, sus buenos rendimientos le podrían hacer ganar un lugar en Sauber para seguir compitiendo en la elite.

Juan Pablo Montoya, el colombiano que supo ser una de las grandes figuras de la F1 a comienzos de los 2000 corriendo para Williams y cuyo hijo, Sebastián, compitió contra el pilarense en la F3, explicó qué tiene que pasar para que Colapinto pase a Sauber, uno de sus pretendientes, para la campaña de 2025. "Lo complicado es que, si tú eres Sauber, ¿vas a tomar a alguien que lo puedes tener por dos años? Yo no creo", declaró en una entrevista con W Radio Colombia.

### QUÉ FALTA PARA QUE COLAPINTO CORRA PARA SAUBER, SEGÚN MONTOYA

"Si Williams lo suelta del todo y le dicen 'váyase', y la prioridad la tiene Audi si se quiere quedar con él, y la segunda opción la tiene Williams, yo creo que lo harían, pero no creo que Williams deje que se vaya Colapinto, que Audi gaste la plata que necesita preparándolo y volviéndolo el piloto que necesita ser y que lo deje ir. Lo veo muy difícil", inició la explicación de Montoya.

"A no ser que fuera una cosa económica por detrás que uno no sepa, veo dos equipos que no tienen mucho en común, no veo el motivo de poner a Colapinto, y hacer crecerlo a costa de que, cuando haga todo perfecto, se lo pueda llevar Williams. No tiene sentido", prosiguió.

"A no ser que Williams pague el salario de Colapinto, pague todo lo suyo, y que a Audi no le cueste. O que Williams pague por tener a Colapinto allá. Esa tendría que ser. Entonces ahí tienes que pensar lo que Williams está dispuesto a pagar y lo que Colapinto puede traer, contra lo que Bortoleto puede traer o contra lo que sería mantener a Bottas en el coche", expresó más tarde.

"No creo que la parte comercial sea importante para Audi, porque la plata que gastaban en los coches de Le Mans, por ejemplo, es mucho más que los presupuestos de Fórmula 1. Entonces, realmente ellos van a buscar al que necesiten y crean que a futuro les va a dar lo mejor que ellos necesiten", completó.

"Las tres opciones son buenas y entonces por eso es que realmente Audi no ha tomado la decisión. No tiene apuro en tomar la decisión porque ninguno de los tres tiene a donde ir, entonces por qué se van a matar ahora si necesitan tener el piloto definido creo que el 15 de noviembre. Antes del 15 de noviembre no hay motivo de firmar a nadie. Todo el mundo está haciendo presión y me imagino que internamente hay gente empujando para su lado", cerró.

### COLAPINTO, DE GRAN ARRANQUE EN LA FÓRMULA 1

Tras la salida de Logan Sargeant, Franco Colapinto subió a Fórmula 1 y tuvo su primera carrera en el Gran Premio de Italia, en Monza, donde superó las expectativas y finalizó en el duodécimo lugar. Dos semanas más tarde, en Bakú, Azerbaiyán, llegó su mejor presentación, concluyendo en el octavo puesto y sumando unos históricos cuatro puntos. Siete días después, en Marina Bay, Singapur, quedó por debajo del décimo puesto pero con un dignísimo 11º lugar volvió a dejar conforme a Williams.

# LA IMPRENTA

DE JUAN GRNJA

ENTREGA EN  
24 HORAS

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

**SELLOS DE GOMA EN EL DIA**

**AV. BELGRANO 383**

Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949

E-mail: juangrnja@arnet.com.ar

#### EDICTO

El Juez de Paz Subrogante de 1º Categoría Especial de Gral. José de San Martín, Dr. DIEGO SAQUER, cita por el término de UN (1) día publicación y emplaza por TREINTA DÍAS a herederos y acreedores de Don VICENTE BARRIOS, DNI 7.426.111, para hacer valer sus derechos en los autos caratulados: "BARRIOS VICENTE S/SUCESORIO", Expte. Nº 124/24, bajo apercibimiento de ley. Dra. YILDA PASOTTI, Secretaria Nº 2. YILDA PASOTTI ABOGADA SECRETARIA JUZGADO DE PAZ LETRADO GRAL. SAN MARTÍN-CHACO. Vto. 11/10

#### EDICTO

Por disposición del Colegio de Martilleros de la Provincia del Chaco, en Expte. Nº 211/24 caratulado: "FABBRO NATALIA JOANA S/INSCRIPCIÓN MATRICULA DE MARTILLERO PÚBLICO", se hace saber por un día que la señora FABBRO NATALIA JOANA, D.N.I. Nº 36.766.284 ha solicitado su inscripción en la Matrícula de Martillero Público. Resistencia, 10 de octubre de 2024.- HUGO GUILLERMO BEL PRESIDENTE. Vto. 11/10

#### EDICTO

El Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial Nº 14, a cargo del Sr. Juez, Dr. Andrés Martín Salgado, sito en Av. Laprida 33, Torre I, 1er. piso, Resistencia, cita a herederos y acreedores de Miguel Santos Serrano y/o Miguel Santo Serrano, D.N.I. Nº 7.895.683, por un (1) día, en el Boletín Oficial y en un (1) diario de amplia circulación, para que durante el plazo de treinta (30) días, contados a partir de la última publicación, comparezcan a hacer valer sus derechos sobre los bienes dejados por el causante, bajo apercibimiento de ley, en los autos caratulados: "SERRANO MIGUEL SANTO S/ SUCESORIO", Expte. Nº 12058/1996-1-C. Resistencia, 7/10/2024.- El presente documento fue firmado electrónicamente por: RODRIGUEZ MILAGRO DE LOS ANGELES, DNI: 3771533, SECRETARIO PRIMERA INSTANCIA. Vto. 11/10

#### EDICTO

Dra. ALEJANDRA E. MARCON. JUEZ SUPLENTE, Juzgado Civil y Comercial de la Quinta Nominación de la ciudad de Resistencia, Chaco, sito en calle López y Planes Nº 36, cita por dos (2) días en un Diario local y en el Boletín Oficial, al demandado, SALVADOR ROSSI M. & CIA CUIT 30-53849382-8 para que dentro del quinto (5º) día de notificado, que se contarán a partir de la última publicación, comparezca a estar a derecho en Autos "GARCIA MIGUEL ANGEL C/ SALVADOR M. ROSSI Y CIA. S/ ESCRITURACION" Expte. 2595/24, bajo apercibimiento de designarse al Sr. Defensor Oficial de Ausentes para que los represente. Not.- ALEJANDRA E. MARCON. JUEZ SUPLENTE. Juzgado Civil y Comercial Nº 5.- Secretaria, 8 de Octubre de 2024. Milka Giselle Alaio Secretaria Juzg. Civ. y Com. de la Quinta Nom. Vto. 11/10